



Marizza Faria, Diego Lafuente, Pelayo Álvarez y Leticia Cobo. :: DAMIÁN ARIENZA

El Liberbank Gijón renueva a Leticia Cobo y Marizza Faria

BALONMANO

«Son dos piezas fundamentales en nuestro proyecto», destaca Diego Lafuente, técnico del equipo

:: J. A. G.

GIJÓN. El Liberbank Gijón sigue cincelandando su proyecto, apostando por consolidar el bloque que ha permitido al cuadro gijonés codearse con los mejores conjuntos del panorama nacional. El club que preside Pelayo Álvarez Lafuente anunció

ayer la renovación de dos de los pilares del equipo en las últimas temporadas: Leticia Cobo y la capitana Marizza Faria.

«Me siento muy a gusto en el club. En Gijón estoy como en casa», afirma la pivot Leticia Cobo que cumple su tercera campaña en el Liberbank, donde espera seguir creciendo y contribuir a conseguir grandes objetivos.

«Es una grandísima pivot que es, sin duda, una pieza fundamental en nuestro engranaje», señaló Diego Lafuente, técnico del cuadro gijonés, que opina sobre el futuro de la cántabra: «No tiene techo. Será artífice de nuestros triunfos».

Por su parte, Marizza Faria cumplirá en Gijón su quinta temporada. La negociación ha culminado con éxito y la jugadora paraguaya continuará como una de las referencias en defensa y ataque.

«Es una jugadora de altísimo nivel que cada vez tiene más experiencia. Es fundamental en nuestro proyecto deportivo», subrayó satisfecho Diego Lafuente, consciente de la importancia de contar con estas dos jugadoras para el próximo año.

Faria, que no pudo ocultar su emoción al recordar a su madre fallecida hace un año, fue concluyente: «No me arrepiento de haber venido aquí con mi familia».

Nadal espanta los problemas en su debut

TENIS

El balear se estrena en Madrid con un solvente triunfo y deja atrás las dudas sobre su estado físico. Tiafoe será su contrincante en octavos

:: E. GARDINER

MADRID. Después de días de especulaciones sobre su estado físico, mermado por un problema estomacal, Rafael Nadal inició la conquista del sexto Masters 1.000 de Madrid con un solvente triunfo ante el joven Felix Auger-Aliassime (6-3 y 6-2) en una hora y 39 minutos de partido.

Con sus máximos rivales por el título ya en rodaje, tras los triunfos de Novak Djokovic y Roger Federer en sus respectivos debuts, a Nadal le tocaba una trampa en la figura de Auger-Aliassime, gran promesa del circuito a sus 19 años.

La mejora del joven unido a las dudas de un Nadal que a estas alturas de 2019 no ha obtenido ningún título, propusieron un encuentro complicado y al que el viento de la Caja Mágica no hacía sino otorgarle otro punto de dificultad.

Y así transcurrieron los primeros compases, con un Nadal sólido al saque, y un Auger-Aliassime que sufría con el resto, pero al que le envalentonaba el ambiente de la Manolo Santana. Cuando el canadiense se pasó de frenada en sus golpes, ahí estuvo Nadal preparado para castigar, infligiendo un 'break' en el octavo juego que sería definitivo para rebajar los humos de Auger-Aliassime.

El número 30 del mundo era incapaz de lidiar con el saque del manacorense y en el primer set, Na-



Nadal intenta salvar una bola durante el partido. :: AFP

dal ganó 20 de 24 puntos al saque. Ni siquiera la bajada en el segundo, con un balance de 14 ganados y 21 perdidos alteró el partido.

Aunque necesitó de seis bolas de partido al resto para sentenciar su debut en el Mutua Madrid Open, el balear lo hizo espantando cualquier problema que le hubiera atormentado estos días previos.

El camino hacia la recuperación total y la primera prueba de fúe-go, esta segunda ronda del torneo, está superada. Otro joven será el encargado de probar la evolución de Nadal en octavos. El estadounidense Frances Tiafoe, número 37 del mundo. El estadounidense Frances Tiafoe, de 21 años, derrotó al alemán Philipp Kohlschreiber (6-4, 3-6 y 6-3) para servir el segundo encuentro de su carrera contra Nadal.

EL GRUPO GANA EL REGIONAL DE VETERANOS

El Grupo Covadonga logró el triunfo en la final del Campeonato de Asturias de Tenis por equipos de veteranos de más de 35 años, que se disputó en las pistas del club gijonés. El Grupo se impuso por el resultado de 5 puntos a dos al Club de Tenis Oviedo. Diego Bedía y Juan Barrio destacaron por los gijonés, ganando tanto los partidos individuales como los enfrentamientos de dobles. El Club de Tenis de Avilés quedó el último en esta competición por lo que descende y su vacante será cubierta la próxima temporada por el Club de Mieres.



A. SANZ